

Cuba participa en reunión preparatoria de expo universal Osaka 2025



Primera Reunión Internacional de Planificación de la Exposición Universal Osaka 2025.

Tokio, 25 oct (RHC) El vicepresidente de la Cámara de Comercio de la República de Cuba, Rubén Ramos, participa desde este martes en la primera Reunión Internacional de Planificación de la Exposición Universal Osaka 2025, con sede en la ciudad japonesa homónima.

Durante la primera jornada de sesiones, celebrada en el Osaka International Convention Center, Ramos intercambió con el secretario general del Buró Internacional de Exposiciones, Dimitri Kenketzer, quien reconoció el compromiso de Cuba con el organismo y la calidad de los trabajos presentados en anteriores citas, comunicó la embajada de la nación caribeña en Tokio.

Las partes dialogaron además sobre los resultados que mostrará Cuba en la expo de Osaka en materia de salud, biotecnología y medio ambiente, correspondientes al subtema “Salvando vidas” de la mega feria.

La mayor de las Antillas figura entre los 142 países que hasta la fecha confirmaron su participación en el evento del 13 de abril al 13 de octubre de 2025, dedicado a “Diseñar la Sociedad del Futuro para Nuestras Vidas”.

Cuando concluya la reunión de dos días en Osaka, el directivo cubano viajará a la capital para cumplimentar el resto de su agenda de trabajo en la nación asiática, que incluye encuentros con directivos del Ministerio de Economía, Comercio e Industria; de la Agencia Japonesa de Cooperación Internacional y de la Cámara de Comercio e Industria de Tokio.

Ramos también impartirá un seminario sobre “Oportunidades de Negocios e Inversiones en Cuba” para empresarios y representantes de instituciones niponas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302877-cuba-participa-en-reunion-preparatoria-de-expo-universal-osaka-2025>



Radio Habana Cuba